
École du Baluchon 

330, rue Principale 

Mansonville (Québec) 

J0E 1X0 

Téléphone: (450) 292-5717 

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

1re séance ordinaire 

30 SEPTEMBRE 2024 

À 17 h 

LOCAL : classe d’Andrée-Anne 

 

PROCÈS-VERBAL  

 

1. Accueil  

Mélanie souhaite la bienvenue aux membres. 

 

2. Nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée 

CÉ-24/25-01 

Anne-Marie Bouffard agira comme secrétaire. 

 

3. Présence et quorum 

Présences :  

Anne-Marie Bouffard, soutien Andrée-Anne G. Doucet, enseignante 

Joanie Collin, parent                                        Mélanie Richard, directrice 

Stéphanie Daigneault, parent Renée Tremblay, parent 

Marie-Eve Fontaine, parent  Valérie Yargeau, enseignante 

Nancy Gagnon, parent  

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ-24/25-02 

Andrée-Anne propose l’adoption de l’ordre du jour du 30 septembre 2024. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 3 juin 2024 

CÉ-24/25-03 

 

Marie-Eve propose l’adoption du procès-verbal du 3 juin 2024. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

6. Questions du public 

Aucun public. 

 

7. Correspondance 

Aucune correspondance. 

 

8. Présentation du rôle du CÉ et du rôle du président du CÉ 

8.1 Présentation du rôle du CÉ 

Mélanie présente en gros le rôle du CÉ qui est d’assurer le bon fonctionnement 

de l’école et d’approuver les différentes décisions. 

8.2 Présentation du président du CÉ 

Mélanie explique que le président ou la présidente préside l’assemblée. 

 

9. Nomination d’un président et d’un vice-président  

CÉ-24/25-04 

9.1 Nomination d’un président 

Joanie est sélectionnée comme présidente. 

9.2 Nomination d’un vice-président 

Marie-Eve est sélectionnée comme vice-présidente. 

 

 

 



10. Adoption du budget annuel du fonctionnement du CÉ 

CÉ-24/25-05  

Le budget annuel pour le CÉ est de 260 $. 

 

Stéphanie propose l’adoption du budget pour le fonctionnement du CÉ.  

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

11. Adoption du rapport annuel 2023-2024 

CÉ-24/25-06  

Mélanie fait un survol sur le rapport annuel 2023-2024. 

 

Nancy propose l’adoption du rapport annuel 2023-2024.  

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

12. Suivi au projet éducatif 

Mélanie explique le projet éducatif qui avait été présenté l’an dernier. Elle travaille 

présentement pour le mettre au propre. 

Bilan à la fin de l’année. 

 

13. Nomination des représentants de la communauté 

Aucun représentant de la communauté n’est présent, mais deux sièges sont libres. 

 

14. Règle de régie interne du CÉ 

CÉ-24/25-07  

Le document a été mis à jour et Mélanie présente les points importants. 

Tout le monde a pris connaissance du document.  

 

Renée propose l’adoption des règles de la régie interne du CÉ. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

15. Formation obligatoire pour le CÉ 

Tout le monde est informé de suivre la formation. 

 

16. Calendrier des rencontres 

CÉ-24/25-08  

1re rencontre 30 septembre 2024 

2e rencontre 18 novembre 2024 

3e rencontre 20 janvier 2025 

4e rencontre 31 mars 2025 

5e rencontre 26 mai 2025 

 

Joanie propose l’approbation du calendrier des rencontres. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

17. Dénonciation d’intérêt 

Mélanie présente le formulaire à remplir si jamais il y a présence de conflit 

d’intérêts. 

 

18. Politique de fonds individuels 

- Mélanie explique lorsqu’un élève quitte l'école, ses fonds individuels sont redonnés 

à la fratrie. Sinon, ceux-ci sont déposés dans le fond commun du fond 5.  

- L’utilisation du fonds commun est déterminée par le CÉ.  

 

19. Sorties éducatives 

Présentation des sorties éducatives. Celui-ci sera reporté à la prochaine rencontre 

étant donné que les budgets ne sont pas encore finalisés. 

  

 

 



20. Programme CCQ (culture et citoyenneté québécoise) 

Mélanie explique que CCQ remplace l’éthique et culture religieuse dans toutes les 

écoles du Québec. 

 

 

 

21. Campagne de financement 

CÉ-23/24-09  

Les membres suggèrent la vente de beignes Krispy cream et de café pour renflouer 

les fonds individuels et une partie pour la cour d’école au besoin 

 

- Beignes Krispy cream : information à venir par courriel – vente en novembre et 

livraison en décembre. 

- Café : prévu en mars. 

  

Valérie propose l’approbation des campagnes de financement. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

22. Approbation des journées pédagogiques du service de garde 

CÉ-24/25-10  

 

Anne-Marie propose l’approbation des journées pédagogiques du service de 

garde. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

23. Mot des parents 

- Diner OPP d'Halloween : 31 octobre 

- Diner OPP des fêtes : le 10 ou 17 décembre 

 

24. Mot du personnel de soutien 

Rien. 

 

25. Mot des enseignants 

Rien. 

 

26. Mot de la direction 

- La cour d’école est terminée. Celle-ci est bien appréciée des élèves. 

- Les rénovations du local de musique et du salon du personnel sont terminées. 

 

27. Varia 

CÉ-24/25-11  

27.1 Location de salle pour la gymnastique 

- Mélanie explique que la coach en gymnastique demande un rabais à 

cause du nombre d’inscriptions. 

- Les membres sont d’accord à louer pour 15 $ par semaine. 

 

Andrée-Anne propose l’approbation de la location du gymnase à 15 $. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

27.2 Collecte de bouteilles 

- Les enseignants veulent changer la recette à 1 fois par année, soit au 

printemps. 

- Y ajouter une vente de bric-à-brac, diner hot-dog. 

- Déplacement au parc André Gagnon. 

 

Voir avec l’épicerie s’ils acceptent les bouteilles durant toute l’année. 

 

 



28. Levée de l’assemblée 

CÉ-24/25-12  

Stéphanie propose la levée de l’assemblée à 18 h 5. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 

 

Joanie Collin, présidente     Mélanie Richard, directrice 


